



Pressemitteilung Nr. 6/2018

Einweihung neuer DJK Bouleplätze – beim DJK Herbstfest am 15. September 2018

Am Samstag den 15.9.2018 ab 11:00 Uhr wird die neu gebaute Petanque-Boule-Anlage, im Rahmen des DJK Herbstfestes, in einem feierlichen Rahmen eingeweiht und eröffnet.

Alle DJK-Freunde und Boule-Interessierte sind herzlich zur Eröffnungsfeier eingeladen. Anschließend besteht für jedermann die Möglichkeit an einem Boule-Schnupperkurs teilzunehmen.

Neben dem traditionellen DJK-Biathlon für alle Altersklassen, werden Fußballmeisterschaftsspiele angeboten. Ebenfalls besteht die Gelegenheit weitere neue sportliche Attraktionen der DJK zu erproben.

Eine weitere besondere Attraktion wird sein, mit einer mobilen Sternwarte der Astronomievereinigung Vorderpfalz, Planeten, wie Sonne, Mond und Sterne zu erblicken.

Die DJK Vorstandschaft würde sich sehr freuen, viele Gäste und Freunde mit ihren Familienangehörigen begrüßen zu dürfen.

Auf alle Gewinner des DJK-Biathlons und dem kleinen Boule-Turnier, warten viele interessante Preise.

Für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt.

Anzahl Wörter 132, Anzahl Zeichen 972 (inkl. Leerzeichen)

Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Rolf Wagenblaß
rolf.wagenblass@djk-oppau.de

Öffentlichkeitsarbeit

Referent für
Öffentlichkeitsarbeit
Rolf Wagenblaß
rolf.wagenblass@djk-oppau.de

1. Vorsitzender

Joannis Chorusis
Ernst-Eiselen-Straße 49
67069 Ludwigshafen
E-Mail: vorstand@djk-oppau.de

Geschäftsführerin

Julia Schmidt
Potsdamer Weg 6
67071 Ludwigshafen
E-Mail: gst@djk-oppau.de

Geschäftsstelle

DJK Sportgemeinschaft 1919 e. V.
Ludwig-Wolker-Str. 40
67069 Ludwigshafen am Rhein
Tel. 0621 65 70 55 4
Fax 0621 53 93 51 9
www.djk-oppau.de
www.facebook.com/djkoppau1919